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schuldienst das Thema.
Dienstag, 07. Dezember 2021, 
17:00-20:00 Uhr
Hamburg, GEW-Geschäftsstelle, 
Rothenbaumchaussee 15
Leitung: Wilfried Auel
Kostenlos für GEW-Mitglieder 
inklusive Verpflegung
(Nicht-Mitglieder: 10 €)

Online-Seminar:
Das Lehrer_innenleben
erleichtern

Impuls- und Austauschse-
minar für Lehrkräfte der 4.-10. 
Klasse

Oftmals sind es die kleinen 
Dinge, die einem das Lehrer_in-
nenleben erleichtern. Diese 

wollen wir kennenlernen. Jede_r 
Teilnehmende stellt daher die 
persönliche Lieblings-Arbeits-
erleichterung (Idee, Programm, 
Strategie, Methode…) aus dem 
Bereich Unterrichtsplanung, 
Unterrichts-, Material- oder 
Raumorganisation vor. Darüber 
hinaus bleibt Zeit für Austausch, 
Fragen und Einblicke in weitere, 
praxiserprobte, relativ einfach 
umsetzbare Methoden und 
Techniken des Classroomma-
nagements.

Technische Voraussetzung: 
Computer mit Webcam und 
Mikrofon oder Headset oder 
Smartphone
Dienstag, 07. Dezember 2021, 

17-19 Uhr
Leitung: Nadine Eversberg, 
(Lehrerin in Berlin und
Moderatorin von Impuls- und 
Austauschseminaren)
kostenlos für GEW-Mitglieder

Anmeldung

Über die GEW-Website: www.
gew-hamburg.de/seminare. 
Ermäßigung gibt es für Erzie-
her_innen, Referendar_innen, 
Studis, Erwerbslose. Nicht-
mitglieder zahlen mehr (auf 
Anfrage). Seminare mit Über-
nachtung beinhalten Vollver-
pflegung und Unterbringung 
im Einzelzimmer.

LEICHTE SPRACHE

Meisterdieb Arsène Lupin
Bücher und Zeitungen in einfachem Deutsch

MÜNSTER – Der eine kennt 
ihn aus der Netflix-Serie Lupin, 
die andere, weil das gleichnami-
ge Buch ein literarischer Klas-
siker aus den Anfängen des 20. 
Jahrhunderts ist. Der ‘Spaß am 
Lesen‘ Verlag: gibt das Buch 
Arsène Lupin, Meisterdieb nun 
für Menschen mit Leseschwie-
rigkeiten heraus.

Viele Menschen lesen und lie-
ben die Bücher über Arsène Lu-
pin, seit sie die Serie zum ersten 
Mal gesehen haben. Die Mission 
des ‘Spaß am Lesen‘ Verlags be-
steht darin, auch Menschen, die 
nicht so gut lesen können, teilha-
ben zu lassen an diesem Lesever-

gnügen. So entsteht ein Buch aus 
den Anfängen des letzten Jahr-
hunderts für alle, ungeachtet des 
Leseniveaus.

Netflix
Die Serie „Lupin“ ist ein welt-

weiter Hit und in Frankreich 
sogar das erfolgreichste Netflix 
Original aller Zeiten. Das liegt 
auch an dem Schauspieler Omar 
Sy, der durch seine Rolle in 
„Ziemlich beste Freunde“ einige 
Fans gewinnen konnte.

Sys Charakter, Assane Diop, 
erhält in der Serie Lupin ein 
Buch von seinem Vater. Die 
Hauptfigur darin ist ein Mann 
mit dem Namen Arsène Lupin, 
den sich der französische Autor 
Maurice Leblanc 1907 ausge-
dacht hat. Arsène Lupin ist ein 
galanter sowie genialer Meister-
dieb. Inspiriert von den listigen 
Tricks Lupins versucht Diop als 
Meisterdieb seinen Vater zu rä-
chen für das Unrecht, das ihm 
angetan wurde.

Über den Verlag
„Lesen für alle“ ist das Motto 

des ‘Spaß am Lesen‘ Verlags. 
Seit mehr als zehn Jahren pu-
bliziert der Verlag Bücher und 
Zeitungen in einfachem, ver-
ständlichem Deutsch; speziell 
für Jugendliche und Erwachsene, 
die nicht so gut lesen können.

 
Leseschwierigkeiten

In Deutschland leben rund 
6,2 Millionen Menschen, die 
Schwierigkeiten mit dem Lesen 
und Schreiben haben. Online 
ein Zugticket kaufen, einen Bei-
packzettel lesen oder ein Formu-
lar ausfüllen – all das sind große 
Herausforderungen für sie. Mit 
seinen einfachen Ausgaben setzt 
sich der ‘Spaß am Lesen‘ Verlag 
dafür ein, dass auch diese Men-
schen mehr und besser lesen und 
somit ein selbstbestimmtes Le-
ben führen können.

Verlag,
SPASS AM LESEN

Titel:
Arsène Lupin
Autor:
Maurice Leblanc
ISBN:
978-3-948856-54-0.
112 Seiten
Sprachniveau: A2/B1 
Einfache Sprache
Sprache: Deutsch 
Preis: € 14,00


